



# Es geht weiter

## Der 1. Mai steht vor der Tür

am 15. März haben wir unter dem Motto "Zukunft statt Kahlschlag" mit Euch in Stuttgart, Frankfurt, Hannover, Leipzig und Köln demonstriert. Über 80.000 Metaller\*innen setzten ein klares Zeichen. Unsere Forderungen: Arbeitgeber müssen sich zu unseren Standorten bekennen und die neue Bundesregierung muss die Industrie schnell stärken und soziale Sicherheit garantieren. Deutschland ist ein Industrieland und soll es auch bleiben!

Nun blicken wir auf den 1. Mai. Er ist nicht nur der Tag der Arbeit, sondern auch Anlass, erneut unsere Positionen in der Öffentlichkeit zu vertreten. Lasst uns diesen Tag nutzen, um weiter für unsere Arbeitsplätze, unsere Familien und unsere Zukunft zu kämpfen. Wir laden euch herzlich ein zum 1. Mai in Augsburg.



**FÜR FRAGEN UND WEITERE INFORMATIONEN STEHT DIE IG METALL AUGSBURG GERNE ZUR VERFÜGUNG**

Am Katzenstadel 34, 86152 Augsburg

Tel.: 0821/72089-0, E-Mail: [augsburg@igmetall.de](mailto:augsburg@igmetall.de), Internet: <https://augsburg.igmetall.de>, V.i.S.d.P.: Torsten Jann